

## 実業団駅伝で熱い1年の幕開け



元旦、全日本実業団対抗駅伝競走大会が行われました。県庁を発着点とした七区間百の駅伝に、三十七チームが参加。大会開始前には萩原市長らが華籠太鼓や八木節で雰囲気盛り上げました。午前九時五分、選手は一斉にスタート。寒空の下、沿道の声援を受けながら、熱戦を繰り広げました。優勝はコニカチーム。念願の三連覇を果たしました。



## 前橋 Maebashi

# アラカルト

1月6日、恒例の消防隊出初め式が、県庁前通りで行われました。市長巡閲や幼年消防クラブの鼓笛演奏のほか、救急出動の増加に対して市民に関心を持ってもらおうと、今回初めて救急シミュレーション訓練などが行われました。また、前橋とび鷹伝統文化保存会と前橋鷹工業組合の皆さんがはしご乗りを披露。見物に来た人たちは、繰り出される妙技の数々に息をのんでいました。



## 出初め式で妙技の数々

## 中央通りに旗の芸術展



昨年十二月に改修を終えた中央通りアーケードを色鮮やかに飾る大きな旗の数々。市内の中学校美術部や創作グループの皆さんが、力を合わせて描いたアート作品二十九点の屋外展示です。この「フラッグアート・旗の芸術展」の会期は二十八日まで。ぜひ、ご覧ください。